



## LE FORUM CHRÉTIEN MONDIAL

*Tous les chrétiens sont invités à partager leur chemin de foi et à se reconnaître mutuellement disciples du Christ.*

A la fin du XXe siècle, Konrad Raiser, secrétaire général du Conseil Œcuménique des Églises, a constaté que les Églises engagées dans le dialogue œcuménique ne réunissaient pas tous les chrétiens. Il n'existait pas de plateforme commune d'échanges avec les jeunes églises (Évangéliques et Pentecôtistes).

**Le Forum Chrétien Mondial** est lancé en 2002 avec comme but de réunir à la même table, à la même conversation, l'ensemble de la palette du christianisme mondial. Une caractéristique du Forum Chrétien Mondial en tant que mouvement d'unité est l'accent mis sur la relation. **La relation avec Jésus-Christ, et à travers elle et grâce à elle les relations avec les autres.**



En 2018 à Lyon, **le Forum Chrétien francophone** s'est situé dans la suite de forums continentaux à l'échelle de la planète. Un verset du début de l'Évangile de Marc 3 - 13 était donné pour cette rencontre : "Jésus monte sur la montagne et il appelle ceux qu'il voulait. Ils vinrent à lui et il en établit douze pour être

avec lui". "Être avec lui", **aller à la rencontre de l'autre différent et nous reconnaître frères et sœurs en Christ, est l'invitation que Jésus nous adresse aujourd'hui.**

Grâce aux relations de confiance établies, les Églises peuvent aborder des défis communs : les persécutions et le respect de la Création. Les chrétiens ne sont pas persécutés parce qu'ils sont luthériens, catholiques, protestants, orthodoxes ou pentecôtistes, mais parce qu'ils sont chrétiens. Le pape François parle d'œcuménisme du sang. **Le sang, versé au nom de la foi, ne nous sépare pas mais nous unit.**

**Un Forum Chrétien Franc-Comtois** a eu lieu en 2023. A la suite de quoi, des rencontres entre chrétiens se poursuivent sur chaque bassin de vie.

Voir <https://franche-comte.forumchretien.fr>

